

Día internacional del Malbec

Ayer se celebró este día, por iniciativa de Wines of Argentina. Así, el Malbec World Day se posicionó como un acontecimiento histórico en la promoción del Vino Argentino a nivel mundial y hoy forma parte del calendario de festejos de alcance internacional. Se realiza todos los años en conmemoración a la inauguración de la Quinta Agronómica de Mendoza, en 1853, lugar donde se plantaron las primeras cepas de Malbec introducidas al país por el botánico francés Michel Pouget. Recordemos que nuestra provincia concentra más del 70% de la producción de Malbec en Argentina.